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Informações

Data:01/07/2021
Local: Via GOOGLE MEET Início: 17:00

Fim: 18:00 Duração: 01 hora

Relator: Cledja Karina Rolim da Silva

Presentes: Fernando Antonio Guimarães Tenório
Maurício Vieira Dias Júnior
Douglas Menezes
Tarsis Marinho de Souza
Felipe Alencar
Cledja Karina Rolim da Silva

Pauta: ● Representante para a comissão de elaboração da portaria para eleição
dos coordenadores

● Disciplinas em EAD no curso
● Relatório da CPA

Ao primeiro dia de julho de 2021 às 17:00, via Google Meet, foi realizada a reunião com os
participantes, supracitados, como pauta apresentada acima. A seguir estão as informações e
deliberações sobre a pauta: representante para a comissão de elaboração da portaria para eleição
dos coordenadores - a professora Cledja fez um breve relato da reunião ocorrida com a DEGRAD no
dia anterior, e informou que eles solicitaram um representante do NDE para a comissão do instituto
que tratará da elaboração de normas para eleição dos coordenadores. O prof. Felipe Alencar aceitou
e o grupo confirmou seu nome; disciplinas em EAD: foi aplicado um questionário com os alunos para
verificar o andamento dessas disciplinas no curso. O formulário ficou aberto por 3 dias e houve 24
respostas. Como não corresponde nem à metade dos alunos ativos, optou-se por liberar por mais
dias. Entretanto, devido aos relatos e problemas identificados, o grupo ficou trabalhando numa
versão do PPC em que todas as disciplinas sejam presenciais. No final da reunião, foi gerada uma
versão. A coordenadora ficou de fazer uma revisão no documento para verificar a carga horária
presente no texto e na matriz. Como o instituto ainda não terminou o processo para acesso à
biblioteca virtual, a coordenadora ficou de verificar junto à biblioteca do campus, os livros existentes
para que possamos, nessa nova versão do PPC, atualizar este item, de acordo com os livros presentes.
Quando a mesma estiver de posse da lista, encaminhará ao grupo para conferência e atualização no
PPC. Devido ao horário, e por ser algo que demanda mais tempo, o item Relatório da CPA ficou de ser
trabalhado na próxima reunião, que por sugestão da coordenadora será no próximo mês. Nada mais
havendo a tratar, lavro a presente ata que dato e assino juntamente com todos os presentes.

Assinatura dos presentes:
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